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PROJETO DE LEI Nº ______________/ LEGISLATIVO 
(Autoria Vereador Manoel Badke - DEM). 

 
 

Denomina de “ALFREDO BORTOLOTTO TESSELE”, 
a Rua “A”, no Loteamento Behr, Bairro Camobi - nesta 

Cidade. 

 

 

 

       Art. 1º - Fica denominada de “ALFREDO BORTOLOTTO TESSELE” a Rua 

“A”, no Loteamento Behr, Bairro Camobi - nesta Cidade. 

 

Art. 2º - A Prefeitura Municipal providenciará a colocação das placas 

indicativas da referida denominação. 

 

Art. 3º - Esta lei entra em vigor na data de sua publicação. 

 

 

 

Santa Maria, 02 de junho de 2011. 

  

 

 

 

 

 

 

   
                                                                                                        Vereador Manoel Badke  

                                                                                                              Bancada do DEM 
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JUSTIFICATIVA 

 
 
 

SENHORES E SENHORAS 
VEREADORES (AS) 

 
 
 

Justifica-se o presente projeto em função da solicitação realizada pelos moradores 

da, hoje conhecida, RUA “A” que desejam homenagear um antigo morador, o Senhor 

ALFREDO BORTOLOTTO TESSELE. 

           Alfredo Bortolotto Tessele, nasceu no dia 12 de setembro de 1940 e faleceu em 04 

de maio de 2001, aos 60 anos de idade. Filho de Américo Umberto Tessele e de Albina 

Maria Bortolotto Tessele, casado com Gema Rossarolla Tessele com quem teve dois filhos, 

Vladimir e Jandir. 

 Vladimir lembra que desde muito criança, sem entender o que realmente se passava, 

ele acompanhava o pai nas infindáveis visitas a subprefeitura de Camobi, então 3º Distrito 

de Santa Maria, órgão que na época estava delegado a administrar as obras. Naqueles 

tempos tudo era muito diferente, a antiga Rua 7 hoje conhecida como Rua “A” possuía 

poucos lotes ocupados, o que dificultava ainda mais para os moradores fazerem a 

manutenção e conservação da mesma, motivo este que precisávamos da equipe que fazia a 

manutenção da subprefeitura, que quando vinham eram recebidos como amigos dos 

moradores, mas agenda essa equipe para realizar essa manutenção era com certeza muito 

trabalhoso já que eram poucos para  atender todo o Distrito. 

 Ainda, segundo Vladimir, de tempos em tempos era necessário o uso de uma 

“patrola”, que hoje só vemos no interior, para recuperar a rua que aos poucos ia se 

degradando. Colocando em graus de dificuldade lembro o quanto era difícil conseguir a tal 

“patrola” para realizar a manutenção já que para roçar era muito trabalhoso e requeria na 

época muitas visitas a subprefeitura de Camobi.  

 Décadas foram passando e os lotes da Rua A foram preenchidos e iniciava-se o 

problema do que fazer com o esgoto já que eram usadas as valas, a céu aberto, para 

conduzir o escoamento pluvial e cloacal. O senhor Alfredo, como primeiro morador da rua 

que com muita paciência respeito e tenacidade resolvia os problemas que iam sugindo, 

decidiu então comprar boa parte dos tubos de esgoto com seus próprios recursos porque não 

era garantido que a subprefeitura faria a instalação dos mesmos, motivo este que 

inicialmente impedia que se fizesse o rateio do valor dos tubos com os demais moradores. 

Esta foi uma longa negociação com a subprefeitura até ser permitido e que se conseguissem 

as máquinas para a instalação, mas por fim tudo deu certo. Com esse breve histórico, 



CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SANTA MARIA 
Centro Democrático Adelmo Simas Genro  

 

Rua Vale Machado, 1415 CEP: 97010-530 

Fones (55) 3220 7208 – 3220 7235 

E-mail:maneco@camara-sm.rs.gov.br 

 
 narramos resumidamente os mais de trinta anos que o senhor Alfredo dedicou para que os 

moradores da Rua “A” tivessem melhores condições e uma vida mais digna.  

            Esperamos a compreensão e apoio dos nobres pares desta Casa Legislativa para a 

aprovação da referida proposição. E ainda salientar que a importância do Projeto vai além 

da denominação. 

 

 

 

 

 

 

Santa Maria, 02 de junho de 2011. 

                                  

 

 

 

 

 

 

                                                                                                         Vereador Manoel Badke 
                                                                                                           Bancada do DEM 

 
 

 

 

 

 

  

 


